

UNIVERSIDAD GUADALAJARA LAMAR

MEDICINA BASADA EN EVIDENCIAS



OROZCO ROMAN ANA TERESA

LME1836



META- ANALISIS

Objetivo primario de una meta análisis:

Se definió la pregunta correctamente?

Si, fue planteada al principio del artículo: relación que tiene la enfermedad de Parkinson y el tabaco"

Se especificó la condición que se estudia?

Si, se planteó como un estudio de meta análisis.

Se especificó la edad de la población y escenario en el cual se realiza?

No se especifica.

Búsqueda y selección de artículos.

Si fueron definidas las estrategias utilizadas en la búsqueda de artículos, en este caso fueron: Repertorios informatizados (MEDLINE, PsycLIT, NISC México BiblioLine, Current Contents, Best Evidence y Cochrane Data base of Systematic Reviews). 2. Excerpta Medica y Embase, desde enero de 1975 a enero de 2003. Enfermedad de Parkinson temprana y tabaco: metanálisis M.F. Allam, A.S. Del Castillo, R. F.-C. Navajas 3. Las referencias y las referencias de las referencias de los estudios encontrados por las fuentes anteriores. Además, en las revisiones localizadas se consultó la bibliografía utilizada y se recogieron los autores citados. 4. Consulta de neurólogos y epidemiólogos expertos en el tema.

Se definieron correctamente los criterios de elegibilidad (inclusión y exclusión) en este caso se incluyeron estudios con relevancia clínica específica para el tema propuesto. Se excluyeron estudios que no mostraron

importancia clínica. Además fue evaluada la validez que dichos artículos tenían a la hora de incluirlos en el meta análisis.

El estudio no fue hecho al azar.

Si se identificaron los sesgos dentro de cada uno de los artículos propuestos.

El periodo de evaluación fue ilimitado, proporcionando un tiempo de validez para la relevancia clínica con efectos positivos para dicho estudio.

El tamaño de la población fue suficiente para que se llevara a cabo el estudio de manera satisfactoria.

La información utilizada en los métodos de estudio implementados fue concisa, completa y legible.

Extracción de datos

La extracción de datos fue llevada a cabo de manera cuidadosa. Por lo tanto el estudio mostro resultados satisfactorios.

Análisis estadístico

Se propusieron los intervalos de confianza necesarios para concluir satisfactoriamente con el objetivo de dicho estudio realizándose pruebas de homogeneidad adecuadas identificándose los factores que fueron más importantes y que tuvieron más influencia en el estudio